

# *Pour une plus forte présence d'élus municipaux au Parlement*

---



La Havane, 17 août, (RHC).- Les Cubains participent activement au débat populaire du projet de Constitution ouvert lundi dernier.

Dans un quartier de La Havane, plusieurs personnes se sont prononcées pour une plus grande représentativité à l'Assemblée Nationale des élus municipaux. Ils ont argumenté leur lien étroit avec les électeurs.

L'un des participants a demandé pourquoi il est question seulement de l'âge limite du Président et non d'autres figures clés dont le Président de l'Assemblée Nationale et le Premier ministre.

Le général Harry Villegas, en sa qualité d'électeur, a signalé une contradiction entre l'article 96 et le 170. Le premier dit que tous les organes représentatifs du pouvoir de l'État sont éligibles et renouvelables alors que le second dit que le poste de Gouverneur provincial sera occupé par désignation.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/169276-pour-une-plus-forte-presence-delus-municipaux-au-parlement>



# **Radio Habana Cuba**